

SINIESTRO SE INICIÓ A FINES DEL AÑO PASADO

Refuerzan coordinación para combatir incendio forestal “Cajón del Pejerrey”

LINARES. En el marco del seguimiento al incendio forestal denominado “Cajón de Pejerrey”, la delegada presidencial regional (s), Aly Valderrama, encabezó una visita inspectiva al puesto de comando para supervisar en terreno el despliegue operativo, presenciar el trabajo de combate aéreo y monitorear la evolución de la emergencia.

El incendio fue detectado el 31 de enero tras una tormenta eléctrica y ha requerido desde su inicio una estrategia centrada en combate aéreo debido a la compleja topografía, la fuerte pendiente y la imposibilidad de acceso seguro para personal terrestre.

La funcionaria de Gobierno sostuvo una reunión informativa con juntas de vecinos del Cajón de Pejerrey y sectores aledaños, instancia en la que se expusieron los recursos desplegados, la estrategia operacional vigente y las complejidades que impiden un abordaje

terrestre del siniestro que ha afectado a 120 hectáreas. “Hemos venido a terreno para monitorear directamente cómo ha evolucionado esta emergencia y para reunirnos con la comunidad, entregarles toda la información de lo que se ha realizado y de lo que se va a seguir realizando, con un monitoreo continuo y constante”, precisó.

Aly Valderrama agregó que se ha “dispuesto todos los recursos para el combate de este incendio, que tiene una componente cordillera. Es muy probable que durante los próximos días podamos seguir observando fumarolas, pero quiero decir con claridad que el trabajo va a continuar hasta que esté completamente extinguido”.

AFFECTADOS

Durante la jornada también participó el presidente de la Junta de Vecinos del Cajón de Pejerrey, Fabián Retamal, quien ha sido testigo del desarrollo del incendio

desde su inicio.

“Esto partió el día sábado 31 de enero, tipo tres de la tarde. Nos alertamos precisamente por un llamado de un amigo que escuchó un estruendo en la montaña y nos informó de una columna de humo acá en el sector del Cajón de Pejerrey. Debido a las condiciones climáticas, eléctricas, fue que se produjo este incendio”, aseguró.

El dirigente explicó que en una primera instancia no fue posible combatirlo debido a las mismas condiciones atmosféricas. “No pudo ser combatido en su primera instancia por la tormenta eléctrica y las lluvias. Después se confirmó el incendio y desde ahí comenzó el monitoreo y posteriormente el combate aéreo”.

Puntualizó que “una vez confirmado, se informó a la delegada y desde ahí ella estuvo monitoreando la situación. Hemos tenido mayor información con el paso de los

días, se nos ha explicado la estrategia y cómo se ha ido trabajando acá en el sector”, manifestó.

C

31

ic